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TERRAIN SYNTHÉTIQUE
Une évolution écologique





La fin de la période estivale symbolise la rentrée scolaire 
pour nos enfants. Des travaux d’entretien et d’améliora-
tion de nos écoles ont été réalisés par nos services tech-
niques afin que petits et grands puissent bénéficier d’un 
cadre d’apprentissage le plus épanouissant possible.

Les fortes températures de cet été ont mobilisé les 
équipes du centre communal d’action sociale pour ac-
compagner les plus fragiles. Il est essentiel que chacun 
puisse se signaler pour être contacté régulièrement et 
disposer d’une aide au besoin.

Les travaux de voirie rue Alphonse Pacifique et rue Saut 
de Sabo sont terminés. C’était un enjeu fort pour l’image 
et la dynamique de cette entrée de ville très passante. 
Je sais la patience qu’il a fallu à chacun d’entre vous 
pendant plusieurs mois mais aujourd’hui tout le monde 
saura profiter d’une route de qualité, de trottoirs, d’une 
voie cyclable et d’un éclairage public LED particulière-
ment qualitatifs. Sans compter tous les réseaux enterrés 
comme l’assainissement, le pluvial ou les conduites d’eau 
potable qui ont été totalement refaits pour de nom-
breuses années.

Il fait bon vivre à Saint-Juéry. Les chiffres délivrés par la 
direction centrale de la sécurité publique du premier se-
mestre 2023 sont encourageants et viennent conforter 
notre politique menée en faveur de la sécurité des per-
sonnes et des biens, notamment avec le développement 
progressif de la vidéoprotection. Les réunions mensuelles 
entre notre police municipale et la police nationale per-
mettent un réel travail d’efficacité et de complémentarité 
sur le terrain. 

Les incivilités restent malheureusement d’actualité et je compte sur l’esprit civique de 
chacun pour rendre notre ville toujours plus agréable.
Des projets d’ampleur et particulièrement structurants sont en cours de préparation 
comme la déconstruction de l’immeuble Albet dès le premier trimestre 2024 pour lais-
ser place à la future résidence sénior intergénérationnelle « Les jardins de Sabo » dont 
l’achèvement est programmé pour fin 2025.

Le terrain synthétique au complexe sportif de l’Albaret, enjeu fort du programme 
électoral sur lequel je m’étais engagé pour tous les Saint-Juériens et notamment les 
associations sportives, les écoles et le collège, est opérationnel. Son inauguration se 
concrétisera au printemps 2024 lorsque les vestiaires dédiés à cette structure permet-
tra de finaliser dans sa totalité, l’agencement du site. 

Notre ville se transforme et se modernise tout en valorisant son patrimoine riche de 
son identité. 

Je vous souhaite, ainsi qu’à tous ceux qui vous ont chers, la santé et le bonheur de 
partager des instants de joie et de sérénité.

David DONNEZ
Maire de Saint-Juéry  

1er  Vice-président de la 
Communauté d’Agglomération 

de l’Albigeois
Conseiller départemental
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REPAS DES AÎNÉS
GYMNASE DE 

L’ALBARET
SAMEDI 2 JUILLET
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iNSTANTANÉS

LE SABO EN FÊTE
FEU D’ARTIFICE - 13 JUILLET

FESTIVAL OCCITAN
BAL AU PARC FRANÇOIS MITTERRAND - 4 AOÛT

MARCHÉS NOCTURNES - 7 JUILLET ET 1er SEPTEMBRE



PLAN CANICULE 
MARCHÉ DE SAINT-JUÉRY

 DISTRIBUTION DE 
BOUTEILLES D’EAU

 24 AOÛT

FÊTE DE L’EAU ET DE LA BIODIVERSITÉ  
AUX AVALATS - 2 SEPTEMBRE
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FORUM DES ASSOCIATIONS
COMPLEXE DE L’ALBARET - 10 SEPTEMBRE

FESTIVAL DE PÉTANQUE - 1er NATIONAL FÉMININ
COMPLEXE DE L’ALBARET - DU 25 AU 27 AOÛT



La transformation de la ville progresse, avec d’importants aménagements réalisés sur plusieurs sites. Ces travaux 
témoignent de l’engagement en faveur du développement durable et de l’amélioration des infrastructures.

TRAVAUX RÉALISÉS 

 Au stade de La Planque, un système d’arrosage intégré 
a été installé. Cette innovation permet non seulement de 
maintenir des conditions optimales pour la pratique sportive, 
mais aussi de réguler et économiser l’eau, répondant ainsi à nos 
préoccupations environnementales. 

 Le boulodrome de l’Albaret s’est également modernisé, en 
adoptant un éclairage LED sur son terrain d’honneur extérieur. 
Cette nouvelle technologie offre une meilleure visibilité 
tout en étant respectueuse de l’environnement. De plus, des 
améliorations ont été apportées à la toiture du grand portail.

 À la piste de pumptrack, une table de pique-nique adaptée 
aux personnes à mobilité réduite a été installée, accompagnée 
d’un point d’eau accessible à tous, renforçant ainsi l’inclusivité 
de cet espace.

 L’espace Toulouse Lautrec a été transformé en un lieu de 
détente en plein air, grâce à l’ajout d’une table de pique-nique, 
offrant aux résidents un endroit paisible pour se retrouver et 
profiter du grand air.

 À l’école René Rouquier, des améliorations significatives ont 
été apportées, notamment des travaux de peinture dans la 
cuisine et les vestiaires du personnel. De nouvelles chaises ont 
également été installées dans le réfectoire, et à l’extérieur de 

l’école, deux tables de pique-nique supplémentaires ont été 
mises en place pour favoriser les moments de convivialité.

 L’école maternelle Marie Curie s’est dotée de vitraux 
opacifiants dans toutes ses classes, garantissant une protection 
contre la chaleur et les rayons du soleil.

 L’école Louisa Paulin a quant à elle mis l’accent sur l’intimité 
des enfants, en installant des séparations entre les urinoirs et 
les toilettes, contribuant ainsi à leur confort et à leur sérénité.

 La crèche n’a pas été oubliée, avec le remplacement de la 
climatisation et divers travaux de peinture et de menuiserie, 
créant un espace sûr et agréable pour nos tout-petits.

 Enfin, l’Albaret se modernise en installant des LED dans les 
vestiaires et le club house du terrain de football, réduisant 
ainsi l’empreinte énergétique.

 Les travaux de déconstruction de l’immeuble 
Albet débuteront en novembre, marquant une 
nouvelle étape dans l’évolution urbaine. En 
prévision de ces travaux, le stationnement sur 
la place Émile Albet n’est plus autorisé depuis le 
20 septembre, pour des raisons de sécurité.
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MA VILLE EN ACTiONS
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RUE DU SAUT DE SABO

•  AMÉNAGEMENT DE LA VOIRIE
La rénovation de la voirie inclue la réfection de la route, 
l’élargissement des chaussées, l’ajout de marquages routiers et de 
signalisation pour améliorer la circulation et la sécurité routière.

•  TROTTOIRS
La construction et la rénovation de trottoirs permettent d’offrir aux 
piétons un espace dédié pour se déplacer en toute sécurité, favorisant 
ainsi la marche et la réduction de la dépendance à la voiture.

•  VOIE CYCLABLE 
La création d’une voie cyclable séparée encourage l’utilisation du 
vélo comme moyen de transport, ce qui contribue à la réduction 
de la congestion routière et des émissions de gaz à effet de serre.

•  ÉCLAIRAGE PUBLIC LED
L’utilisation de l’éclairage public LED est plus économe en énergie 
et a une durée de vie plus longue que les éclairages traditionnels, 
ce qui réduit les coûts de maintenance tout en améliorant la 
sécurité et l’esthétique de la zone.

•  RÉNOVATION DES RÉSEAUX SOUTERRAINS
 La modernisation des réseaux d’assainissement, du réseau pluvial 
et du réseau d’eau potable est cruciale pour garantir des services 
fiables et de haute qualité tout en prévenant les problèmes 
d’inondation et de pollution.

•  QUALITÉ DE VIE
En améliorant l’infrastructure, la sécurité et la durabilité de la zone, 
cette initiative vise à améliorer la qualité de vie des utilisateurs en 
créant un environnement plus agréable et plus sain.

La rénovation complète de la rue du Saut de Sabo, en 6 points clés :



Le projet de terrain en gazon synthétique à Saint-Juéry a été élaboré par la nouvelle Municipalité en concertation avec les 
associations sportives Saint-Juériennes. Il est conforme aux priorités politiques annoncées. Il s’agit d’un investissement 
structurant pour la jeunesse de la ville et il contribue à améliorer et à moderniser les installations sportives locales.
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UN NOUVEAU TERRAIN  
EN GAZON SYNTHÉTIQUE

DOSSiER

La ville de Saint-Juéry possède un tissu associatif sportif dynamique, 
les écoles de foot et de rugby voient leurs licenciés augmenter à 
chaque rentrée sportive. Le collège a dépassé les 700 élèves lors de 
la dernière rentrée scolaire de septembre 2023. Les sports de plein 
air attirent de plus en plus d’adeptes, on enregistre cette année 
3 équipes « seniors » de foot et rugby dit de loisirs.

De plus, pendant l’été 2022, la région a connu des restrictions 
d’arrosage imposées par un arrêté préfectoral. Cela a eu un impact 
sur l’entretien des terrains de gazon naturel, en particulier le 
terrain d’honneur du complexe sportif de l’Albaret. La nécessité 
de réensemencer le terrain en gazon a entraîné des coûts 
supplémentaires pour la municipalité. 
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CE CONSTAT AINSI RÉALISÉ A 
ORIENTÉ LE CHOIX VERS LA 
CONSTRUCTION D’UN TERRAIN 
EN GAZON SYNTHÉTIQUE.



10 |   SAINT-JUÉRY MAGAZiNE  •  PRINTEMPS 2023

Ce nouveau terrain de sport est mixte. Cet espace sportif 
moderne et fonctionnel permet ainsi la pratique du foot et du 
rugby et il est mis aussi à disposition des écoles élémentaires, 
du collège et de toutes les associations sportives qui en 
feraient la demande. 

DOSSiER

La décision de mettre en place un terrain synthétique à Saint-
Juéry a été motivé par deux considération importantes.
La première était de répondre aux demandes des clubs 
sportifs, du collège et des écoles en matière de capacité 
d’accueil, contrairement à un gazon naturel, le gazon 
synthétique à un taux d’utilisation 10 fois supérieur. En effet 
il peut supporter davantage de matchs, d’entrainements et 
d’événements sportifs sur une journée ou tout au long de 
l’année quel que soit les évènements météorologiques
 
La deuxième était d’intégrer l’approche écologique 
Réduire la consommation d’eau  : en éliminant le besoin 
d’arrosage régulier, la municipalité contribue à préserver 
une ressource naturelle précieuse tout en évitant les coûts 
associés à l’irrigation.
Réduire l’entretien et la consommation d’énergie  : Les 
terrains synthétiques nécessitent moins d’entretien que les 
pelouses en gazon naturel.
En adoptant des pratiques plus durables et en réduisant les 
impacts environnementaux, la municipalité démontre son 
engagement envers la protection de l’environnement. Et 
répond ainsi aux exigences de la transition écologique.
Le choix s’est porté sur des matériaux «  écologiques  »  : la 
fabrication de ce type de terrain synthétique fait appel à des 
produits naturels ou recyclables. 
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À VENIR…

  La construction de deux vestiaires 
supplémentaires va permettre 
d’accueillir des filles et garçons 
dans les mêmes plages horaires. 
Ceci permettra aux clubs sportifs de 
développer le sport féminin dans 
la ville. Ces installations garantiront 
des équipements appropriés pour 
les équipes féminines, favorisant 
ainsi la participation et l’engagement 
des femmes dans le sport. Le fait 
que ces vestiaires soient également 
accessibles aux personnes à mobilité 
réduite démontre un engagement 
envers l’inclusion et l’accessibilité pour 
tous les membres de la collectivité, 
quelles que soient leurs capacités.

  En complément, la réimplantation 
des aires d’athlétisme (aires de 
lancer, saut en longueur et saut en 
hauteur) est une étape importante 
pour la promotion de ce sport à 
Saint-Juéry. Lorsqu’elles seront 
praticables elles offriront un espace 
de qualité aux athlètes locaux, 
leur permettant de s’entraîner et 
de participer à des compétitions 
dans des conditions optimales.

La sous-couche de souplesse amortissante ainsi que la fibre 
synthétique sont recyclées en fin de vie, le sable de remplissage 
et le liège stabilisateur sont eux des produits naturels. 

L’ASPECT ÉCONOMIQUE  
DE L’UTILISATION D’UN  
TERRAIN SYNTHÉTIQUE À  
SAINT-JUÉRY EST ÉGALEMENT 
UN ÉLÉMENT CLÉ DE CE PROJET. 

L’utilisation de l’éclairage LED sur le terrain offre des économies 
d’énergie significatives par rapport à l’éclairage traditionnel. La 
possibilité de régler la puissance des projecteurs en fonction 
des besoins, de programmer l’éclairage par demi-terrain 
permet de minimiser la consommation électrique lors des 
entraînements et des événements. Ces économies d’énergie se 
traduisent par des coûts d’exploitation plus bas à long terme.
Le projet a eu un impact économique positif sur le territoire en 
faisant appel à des entreprises locales pour certaines étapes 
du processus de construction, telles que le terrassement 
et l’éclairage. L’emploi de personnel intérimaire de 
l’agglomération albigeoise renforce également l’engagement 
envers la main d’œuvre locale et stimule l’économie régionale.





PATRICK COUFFIGNAL

C’est avec une profonde tristesse que l’Harmonie Saint-
Eloi de Saint-Juéry a appris le décès de Patrick Couffignal. 
Patrick était un pilier de l’association, dont la contribution 
inestimable a marqué ses activités de manière indélébile. 
À la barre de l’orchestre d’harmonie pendant de longues 
années, il a fait preuve de son talent en tant que composi-
teur et arrangeur. Au sein de l’école de musique, il a éga-
lement endossé les rôles de directeur administratif et de 
professeur de solfège, de trompette et de piano.

Après des études au conservatoire de Toulouse et de Paris, 
Patrick a poursuivi une carrière dynamique en jouant avec 
divers orchestres à Paris, Tours et au sein d’une compa-
gnie itinérante qui l’a conduit à travers de nombreux pays 
en Europe et dans le monde. Le jeudi 3 août, ses confrères 
musiciens de l’Harmonie Saint-Eloi ainsi que d’autres for-
mations musicales du département se sont rassemblés 
pour lui rendre un poignant hommage à l’église Saint-
Jean Baptiste de La Fouillade en Aveyron. Les membres 
de la chorale Double Croche, qu’il avait récemment diri-
gée, étaient également présents Pour saluer sa Mémoire. 
L’absence de Patrick laisse un vide immense au sein de 
la communauté musicale, qui se souviendra de lui non 
seulement comme d’un musicien talentueux, mais aussi 
comme d’un ami d’une grande générosité.

JEAN POLISSET

Figure emblématique de Saint-Juéry, Jean Polisset a laissé une 
marque indélébile sur la vie de la ville. Pendant 22 ans, de 1978 
à 2001, Jean Polisset a occupé le poste de maire, et il a servi pen-
dant 26 ans en tant que conseiller général. Professeur à la retraite, 
il a été un pilier de la vie à Saint-Juéry et a grandement contribué 
au développement et au bien-être de la communauté.
Sous sa gouvernance, Saint-Juéry a prospéré. Il a été élu maire à 
quatre reprises et a servi cinq mandats en tant que conseiller 
général. Membre du parti socialiste, il a su gagner la confiance 
de ses électeurs et a incarné les valeurs de son parti dans son 
action politique.
Les réalisations de Jean Polisset sont remarquables. En super-
visant la réalisation de l’Albaret et de la salle polyvalente, il a 
contribué à créer des espaces qui ont accueilli des événements 
mémorables. La construction de l’école maternelle et primaire 
René-Rouquier témoigne de son engagement envers l’éduca-
tion et l’avenir des générations futures.
Son dévouement envers sa commune et son canton a été re-
marquable. Jean Polisset était non seulement un homme poli-
tique mais aussi un homme de valeurs. Sa relation chaleureuse 
et étroite avec la population a contribué à forger des liens so-
lides et durables.
Ses mérites ont été reconnus par des distinctions honorifiques 
telles que la Légion d’honneur, l’ordre national du mérite et la 
Croix du combattant. Ces récompenses témoignent de son enga-
gement et de son dévouement constants envers sa communauté 
et sa nation. En cette période de deuil, la mémoire de Jean Polis-
set restera vivante dans le cœur de ceux qu’il a touchés et inspirés. 
Ses réalisations et son héritage continueront de guider et d’inspi-
rer la communauté de Saint-Juéry pour les générations à venir.

MÉMOiRES
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FACILITÉ DE 
STATIONNEMENT

Chantal Rul, pharmacienne titulaire de 
la pharmacie Rul, a pris des mesures 
pour résoudre le problème de station-
nement aux abords de son commerce. 
En mars 2016, elle a repris la pharma-
cie et a constaté qu’il était difficile de 
trouver des places de stationnement à 
proximité. Pour remédier à cette situa-
tion, elle a décidé de créer trois places 
de parking juste à côté de la pharma-

cie, principalement destinées aux per-
sonnes à mobilité réduite et aux per-
sonnes âgées.
En novembre 2021, elle a transféré sa 
pharmacie dans l’ancien bar la terrasse. 
Consciente des problèmes de station-
nement et pour anticiper la démolition 
de l’immeuble Emile ALBET, elle décide 
de transformer un bâtiment délabré en 
parking avec le souci de préserver l’es-
thétique du patrimoine de la ville.
Le projet est terminé, la pharmacie 
Rul met à disposition de sa clientèle 
un parking avec 10  places de station-

nement, dont une réservée aux per-
sonnes à mobilité réduite et pour les 
vélos. Ce parking est ouvert aux ho-
raires d’ouverture de la pharmacie, est 
situé à proximité et sécurisé grâce à 
une barrière équipée d’un code qui est 
régulièrement mis à jour.
Cela démontre l’engagement de Chan-
tal Rul envers sa clientèle et sa volonté 
de résoudre les problèmes pratiques 
liés à l’accès à sa pharmacie. De plus, en 
conservant l’histoire de la bâtisse, elle 
contribue également à préserver le pa-
trimoine de la ville.

BON ANNIVERSAIRE !
Le Maire accompagné de son premier adjoint Didier 
Buongiorno et de son adjointe aux affaires sociales 
Sylvie Fontanilles-Crespo, ont célébré non seulement un 

siècle de vie, mais aussi un siècle de souvenirs précieux 
et d’expériences inestimables. Féliciter une centenaire 
est une occasion unique et inspirante, car Madame 
Labro incarne la résilience, la grâce et la force face aux 
défis de la vie.
À travers les années, elle a vu le monde évoluer de 
manière remarquable, et son existence elle-même est 
une véritable histoire vivante. Son parcours a été témoin 
de changements majeurs, de moments historiques 
et d’innombrables joies et peines. Son centième 
anniversaire est une preuve éclatante de la beauté de 
la longévité et de la richesse de l’expérience humaine.
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INiTIATIVES



SERVICE JEUNESSE

L’été au service jeunesse a été une pé-
riode riche en activités et en apprentis-
sages pour les adolescents. L’équipe du 
service jeunesse a travaillé assidûment 
pour proposer une diversité d’animations 
chaque jour de la semaine, offrant ainsi 
aux jeunes participants une expérience 
estivale inoubliable.

Parmi les activités proposées, il y avait 
un équilibre entre divertissement et ap-
prentissage. Les adolescents ont non 
seulement passé du bon temps, mais ils 
ont également eu l’opportunité d’acqué-
rir des compétences importantes. Par 
exemple, l’apprentissage des gestes de 
premiers secours est une compétence vi-
tale qui peut sauver des vies. Cette forma-
tion peut avoir un impact significatif sur 
leur confiance en eux et leur capacité à 
réagir efficacement en cas d’urgence.
La visite de la VOA a certainement 

permis aux adolescents d’explorer le 
monde de l’art et du savoir-faire.
L’initiative de l’éco-rando montre une 
grande sensibilisation à l’environne-
ment. Ramasser des déchets tout en 
profitant d’une randonnée en plein 
air sensibilise les adolescents à l’im-
portance de préserver la nature et de 
contribuer à un environnement plus 
propre et plus sain.
L’atelier mécanique et la peinture des vé-
los pour l’événement annuel d’octobre 
rose, la cuisine, la pâtisserie et les diffé-
rents tournois ont offert aux adolescents 
des opportunités de développement de 
compétences variées. Ils ont pu explorer 
leurs talents culinaires, créatifs et sportifs 
tout en se divertissant.
En mettant en avant l’innovation et l’ima-
gination pour diversifier les animations, 
l’équipe du service jeunesse a montré son 
engagement envers le bien-être et le dé-
veloppement global des adolescents. Ces 
activités ne se limitent pas au simple di-

vertissement, mais visent à stimuler leur 
esprit, à renforcer leurs compétences et à 
leur offrir des souvenirs positifs et éduca-
tifs de leurs vacances d’été.
Félicitations à l’équipe du service jeu-
nesse pour avoir créé un environnement 
aussi enrichissant et amusant pour les 
adolescents pendant les vacances sco-
laires. Leur dévouement et leur créativité 
ont sans aucun doute contribué à créer 
des expériences mémorables et forma-
trices pour les jeunes participants.
Le programme pour les prochaines 
vacances d’automne, est en cours de 
finalisation….
Espace Victor Hugo // Tél. 05 63 76 06 97
Facebook : Service Jeunesse de Saint-Juéry
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ILS FONT BOUGER LA ViLLEILS FONT BOUGER LA ViLLE

ÉLODIE : UNE ESTHÉTICIENNE PASSIONNÉE 
AU SERVICE DE VOTRE BEAUTÉ

Originaire de Cahors, Élodie a trouvé sa voie dans le monde de 
l’esthétique à Saint-Juéry, où elle réside depuis 18  ans. Après avoir 
terminé ses études en coiffure et obtenu son brevet professionnel, 
Élodie s’est rapidement rendu compte que sa véritable passion résidait 
ailleurs. Elle a donc décidé de prendre un virage audacieux en 2008 
en se lançant dans le métier de prothésiste ongulaire. Cette décision 
marquait le début d’une aventure dans l’univers de la beauté.
Au fil des années, Élodie s’est perfectionnée dans diverses techniques 
de soin des ongles, tout en continuant à satisfaire sa clientèle en offrant 
des services de coiffure à domicile. Cependant, le destin réserve parfois 
des surprises. Un jour, sa voisine, qui gérait un institut d’esthétique, a dû 
partir pur suivre son conjoint dans une autre région. Cette opportunité 
inattendue l’a incitée à s’inscrire pour passer son CAP esthétique en 
alternance pendant un an, afin d’acquérir les compétences nécessaires 
pour gérer un institut de beauté. 2018 est un tournant majeur dans sa 
carrière professionnelle. 
Elle a continué à élargir son champ d’expertise et en 2022, elle a obtenu 
une spécialisation en maquillage permanent.
Avec le temps, Élodie a ressenti le besoin d’offrir un espace plus vaste 
et confortable à ses clientes. Cette opportunité tant attendue s’est 
présentée en hiver 2023, lorsque le lieu idéal pour son nouvel institut 
est devenu disponible au 28  avenue Germain Téqui. Depuis fin août, 
elle a déménagé de la Trencade et a ouvert les portes de son nouvel 
établissement, offrant un cadre moderne et accueillant où la beauté et 
le bien-être se rencontrent.
Facebook : La Beauté d’Elodie // Instagram : la_beaute_delodie
Réservations, horaires et tarifs : planity // 06 71 80 99 16

FRANCK PHOTOGRAPHIE

Franck Galinié a ouvert son propre studio de photographie à Saint-Juéry  ! 
Avec 8  ans d’expérience dans le domaine, il semble bien préparé pour cette 
nouvelle aventure. Les habitants de la commune sont ravis d’avoir à nouveau un 
photographe local, surtout après la fermeture du Studio Serge. Les services offerts 
par le studio Franck G Photographie sont très variés et couvrent un large éventail 
de besoins photographiques. De la photographie événementielle aux portraits 
en passant par les photos d’identité et les tirages agrandis, Franck semble avoir 
une gamme complète de services pour satisfaire différents types de clients. La 
proposition de travailler avec les écoles et les crèches des villes avoisinantes ainsi 
que le service de prise de vue à domicile pour les photos d’identité montrent sa 
flexibilité et son engagement envers la communauté. De plus, la vente de matériel 
photo, le dépôt vente pour les particuliers, la retouche de photos anciennes et la 
numérisation de supports tels que les films K7, bobines et diapositives ajoutent 
une touche de polyvalence au studio. L’offre de services de carterie et de faire-
part, ainsi que la location de matériel photo Booth et l’impression de supports 
publicitaires, montre également que Franck Galinié a pris en compte diverses 
demandes et besoins de ses clients potentiels. Le studio est ouvert du lundi au 
vendredi de 8 h 30 à 18 h, offre une plage horaire pratique pour les clients qui 
souhaitent profiter de ses services. Dans l’ensemble, il semble que Franck ait 
pensé à tout pour répondre aux besoins photographiques de la communauté.
23, avenue Germain Téqui // 07 57 81 36 40 // www.franckgphotographie.fr 
- Facebook : Franck G. Photographie // Instagram : franck_photographie81
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PÂTISSERIE DYLAN MORANO

Dylan Morano a une histoire passionnante dans le domaine 
de la pâtisserie. Depuis son plus jeune âge, il nourrit une 
passion pour cet art culinaire. À l’âge de 16 ans, il décide de 
transformer sa passion en une carrière en effectuant plusieurs 
stages dans différentes pâtisseries de la région du Tarn. Son 
parcours de formation est impressionnant. Il commence par 
un CAP pâtissier à la chambre des métiers de Cunac, suivi 
d’un CAP chocolatier à la maison Moulin à Cordes sur Ciel. 
Sa soif d’apprentissage le pousse ensuite à entreprendre le 
brevet technique des métiers de pâtissier, glacier et confiseur 
à Rodez. Avec ses diplômes en main, Dylan Morano acquiert 
de l’expérience en travaillant à la pâtisserie Saint-Honoré d’Albi 
sous la tutelle de Monsieur Hérail, un ancien compagnon du 
devoir. Grâce à ses conseils, Dylan part pour Montréal pendant 
un an, où il découvre de nouvelles techniques et enrichit 
son expérience de vie. De retour en France, il continue à 
perfectionner ses compétences en travaillant pour la maison 
Belin. Cependant, désirant élargir encore plus ses horizons, il 
s’envole pour Paris, où il occupe le poste de sous-chef dans le 
restaurant de Michel et Sébastien Bras. Cette opportunité lui 
permet d’explorer des techniques et des saveurs encore plus 
complexes et raffinées. Une fois qu’il a accumulé une solide 
expérience et une connaissance approfondie de la pâtisserie, 
il devient responsable de production chez Boubö pendant 
18 mois. Il continue son parcours en passant par Yves Thuriès, 
une référence. Finalement, avec tout son savoir-faire et son 

OCTOBRE AIMÉ 

Le nom «  OCTOBRE AIMÉ  » évoque l’histoire des mois de naissance des enfants de Fanny, 
Octobre et Mai. Cette belle combinaison capture parfaitement la fusion de l’amour familial et 
de la fascination pour les fleurs qui caractérise le parcours de Fanny. Originaire du Tarn, elle a 
tracé son chemin avec détermination. Après avoir obtenu son diplôme en marketing dans une 
grande école de commerce, elle a débuté sa carrière dans le domaine de la communication 
multimédia à Paris, au sein d’une société allemande de cosmétiques bio. Cependant, au bout 
de 5 ans, Fanny ressent le besoin d’un changement, réalisant qu’elle ne pourra pas évoluer 
davantage dans son poste actuel. C’est à ce moment-là qu’elle ose sauter le pas pour se lancer 
dans une reconversion professionnelle. Fanny effectue alors un stage aux côtés d’un fleuriste 
passionné, un véritable maître de la transmission de son savoir-faire et de son amour pour les 
fleurs. Elle découvre ainsi l’art subtil de créer des arrangements floraux chargés d’émotions. 
Après un déménagement à Lyon pour suivre son mari, Fanny rencontre une fleuriste et chef 
d’entreprise inspirante. Son concept, réaliser des bouquets de fleurs françaises, locales et de 
saison dans son atelier. Cette approche novatrice la séduit immédiatement. Elle y découvre des 
fleurs de qualité, ainsi que le monde enchanteur des fleurs séchées. Le destin conduit Fanny et 
son mari à Toulouse, où une opportunité professionnelle s’offre à lui. Ils décident de revenir aux 
sources, à Saint-Juéry, dans le Tarn. C’est là que Fanny réalise son rêve : ouvrir son propre atelier.
Avec «  OCTOBRE AIMÉ  » Fanny propose des décorations florales pour les mariages, en 
collaborant étroitement avec ses clients pour sublimer un des plus beaux jours de leurs vies. Ce 
qui la passionne, c’est la préparation minutieuse du projet avec les mariés, jusqu’à la réalisation 
le jour J. En parallèle, Fanny accompagne les professionnels pour fleurir leurs événements ainsi 
que leurs espaces de travail ou de réception. « OCTOBRE AIMÉ » est bien plus qu’un atelier de 
fleurs ; c’est le fruit d’une passion ardente qui a conduit Fanny à embrasser la beauté éphémère 
des fleurs et créer des moments mémorables avec des fleurs. Fanny, à travers «  OCTOBRE 
AIMÉ » nous rappelle que les fleurs ne sont pas seulement des plantes, mais des témoignages 
vivants de l’amour, de la créativité et de la beauté de la nature.
 Instagram : @octobreaime //  Contacts : 06 25 31 79 94 // octobreaime@gmail.com

expertise, Dylan décide d’ouvvrir sa propre pâtisserie à Saint-
Juéry. Ses prodiiuts se distinguent par la fusion de traditions 
artisanales et de créations personnalisées. Il s’efforce de 
collaborer avec des producteurs locaux autant que possible, 
démontrant ainsi son engagement envers la qualité et la 
fraîcheur des ingrédients.
Outre les pâtisseries traditionnelles, il propose également 
une variété de viennoiseries, avec des formules goûters pour 
satisfaire les appétits des petits et des grands gourmands. 
Dylan Morano témoigne de sa passion ardente pour la 
pâtisserie, de son dévouement à l’apprentissage continu et de 
son désir de créer des expériences gustatives exceptionnelles 
pour sa clientèle.
2 av Jean Jaurès // Instagram : maison.morano
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« L’œuvre n’a d’importance que par le 
regard qu’on y porte »
Casimir Ferrer est un artiste hors du com-
mun, né le 14 février 1946 à Trébas, dans 
le Tarn. Ancien pompier professionnel 
d’Albi, sa véritable passion pour l’art a 
émergé dans les années 1970, lorsqu’il a 
entamé son voyage artistique en explo-
rant la peinture et la sculpture.
Ce qui distingue Casimir, c’est sa capacité 
à se remettre constamment en question 
sans jamais se prendre trop au sérieux. En 
tant qu’autodidacte, il n’a pas eu de maître 
pour le guider. Le dessin a toujours été une 
compétence naturelle pour lui, mais c’est 
en raison d’un problème de santé qu’il a 
plongé pleinement dans l’univers de la 
création artistique. En un an seulement, il 
est passé du statut de débutant au stade 
semi-professionnel, explorant successive-
ment l’aquarelle et la peinture à l’huile.
Casimir a toujours été animé par une fibre 
artistique, mais il lui a fallu du temps pour 
trouver le support qui lui permettrait 
d’exprimer pleinement ses émotions car et 
sa créativité ne connaît aucune limite, qu’il 
soit peintre ou sculpteur. Son style unique 
se distingue par une dualité harmonieuse 
entre figuration et abstraction. Il sait 
transmettre la lumière et le mouvement 
avec une vigueur et une précision rares, 
créant des œuvres riches en émotion et 

en expression. Cependant, c’est lorsqu’il a 
découvert le travail du fer et du métal, en 
se remémorant son grand-père forgeron, 
que Casimir a trouvé une nouvelle source 
de satisfaction artistique. En façonnant 
le fer à chaud de ses propres mains, il a 
trouvé une forme d’expression qui l’a 
comblé. Son travail a rapidement attiré 
l’attention et il a remporté de nombreux 
prix dans des salons régionaux. Les années 
1980 ont marqué un tournant décisif dans 
sa carrière, propulsant son talent sur la 
scène internationale. Il est devenu un 
artiste reconnu et apprécié dans le monde 
entier. « L’œuvre d’un artiste s’écrit sur 
les pages de son destin »
L’une des caractéristiques uniques de Ca-
simir Ferrer est son approche du « concré-
tisme », une fusion de la peinture et de la 
sculpture. En seulement quatre ans après 
ses débuts en peinture, il a abouti à sa pre-
mière sculpture de haut niveau, rempor-
tant des prix à Paris à la fois en peinture et 
en sculpture. Il s’est aventuré dans la créa-
tion de bijoux précieux avec un joaillier, 
la poterie céramique, la gravure sur bois, 
la lithographie, la xylographie, et bien 
d’autres formes d’art, toujours entouré de 
grands spécialistes dans chaque domaine.
Casimir Ferrer est un artiste prolifique, 
avec plus de 1 000  œuvres vendues à 
l’international. Il travaille en moyenne de 

5 à 10  heures par jour, explorant divers 
matériaux tels que le bronze, le laiton, 
l’acier et l’acier inoxydable. Il admet 
humblement que «  l’œuvre chez un 
peintre, c’est sa globalité », et qu’il est 
habité par le besoin constant de créer. 
Casimir Ferrer a développé une signature 
artistique distincte. Sa «  patte  » est 
reconnue et appréciée, créant ainsi des 
œuvres vibrantes et vivantes.
La spontanéité de Casimir Ferrer n’est pas 
le fruit du hasard, mais plutôt le résultat 
d’un travail acharné, de recherches conti-
nues et de techniques d’atelier bien maî-
trisées. Chez Casimir, tout est source d’ins-
piration pour une création expressive, 
exubérante et chaleureuse. En plus de son 
talent artistique, il est également reconnu 
pour ses grandes qualités humaines, ce 
qui en fait un artiste véritablement atta-
chant. Casimir Ferrer, l’artiste polyvalent, 
continue d’inspirer et d’émerveiller le 
monde de l’art avec son style unique et sa 
passion indomptable pour la création. 

CASIMIR FERRER, L’ARTISTE 
PLURIDISCIPLINAIRE

« Lorsque j’étais enfant, on 
devait illustrer nos poésies. 
L’instituteur m’a puni car il 
croyait Que c’était mes parents 
qui avaient dessiné… »

iDENTITÉ LOCALE



LA REVUE DU TARN

Au cours d’une présentation de 
la sortie d’un numéro de la Re-
vue du Tarn, organisée par la FA-
CIT (Fédération des Associations 
culturelles, Intellectuelles du 
Tarn), le bureau de l’association 
Saint-Juéry Patrimoine a propo-
sé ses services pour élaborer une 
revue exclusive sur notre ville. 
Folle idée  ! L’association n’était 
encore que naissante. 

À l’occasion du Congrès 2022 de 
la FACIT, qui a eu lieu à Saint-Jué-
ry, le projet s’est concrétisé.
Le n°  271, automne-hiver, sera 
consacré à Saint-Juéry pour 
la première fois. Pour rappel, 
la Revue du Tarn est née en 
1875, sous l’initiative d’Émile 
Jolibois, archiviste du Départe-
ment du Tarn.

Depuis 2018, date de sa créa-
tion, l’association Saint-Juéry patrimoine n’a pas cessé de porter à la connaissance des 
Saint-Juériens, par différents moyens, l’histoire de notre ville. Aujourd’hui, c’est au dé-
partement tout entier que nous nous adressons. 
Ce numéro, vendu dans les points de vente de livres et revues, paraitra vers le 15 oc-
tobre au prix de 16 €. Il pourra être conservé par les saint-juériens, amoureux de Culture, 
de Patrimoine… dans leur bibliothèque comme un recueil d’exception. Pour l’associa-
tion c’est une consécration.
Saint-Juéry patrimoine dévoile par ce numéro la fabuleuse histoire et les grandes ri-
chesses du patrimoine culturel de Saint-Juéry.

ARTICLE OCCITAN
CRISTIAN LAUS, UNA VIDA PER LA LENGA

Al programe del festenal “St-Juèri a l’ora occitana : una exposicion e una conferéncia sus 
Cristian Laus (1934-2022) .

Es lo que faguèt lo mai, entre 1970 e 2002, per la lenga e la cultura occitana dins albi-
gés : militant associatiu dins totas las associacions occitanas (IEO 81, CCOA, Lo Sened, Los 
amics de Joan Bodon, Vent Terral...), militant de la lucha dels paisans del Larzac, professor 
e militant per l’ensenhament de la lenga (foguèt president del CREO de Tarn, participèt a 
la creacion de la seccion bilingüa d’Albi, de l’associacion de parents OC-BI), membre actiu 
de Ràdio Albigés, tanben dins de nombrosas revistas (redactor de la revista L’occitan...), 
romancièr (quatre romans) e sustot autor de dos diccionaris (FR/ÒC e ÒC/FR) que fan 
totjorn referéncia uèi.

Èra en mai un pauc botanista, tanben istorian (publiquèt un trentenat de tèxtes istorics 
en occitan dins “Albigés país occitan” - contribuèt a metre en evidéncia la naissença de 
l’idèia de la Mariana republicana... a Puèglaurenç !).

Entre 1970 et 2000, Christian Laux était de toutes les initiatives pour la langue et la culture 
occitanes ; un parcours extraordinaire à découvrir les 6, 7 et 8 octobre à “La Gare”.
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MA VILLE PRATiQUE

DÉCÈS

• Jennifer Alran
• Cécile Audouard 

épouse Périé
• Ghislaine Bescond 

épouse Rouanet
• Jean-Philippe Castanet
•  Guy Céré, Marie Sauser
• Rambelo Flouttard
• Pierrette Fabre
• Marie-Claude Angles
• Ferrucio Lorenzon
• Santina Morello
• Denis Marty
• Marcel Guiraud
• Marie Barthés
• Henri Portal
• Marie-Françoise David
• Serge Laur

 NAISSANCES

• Léandro Bertrac
•  Maylianna Soilihi
• Keïla Eugene
• Ninon Bouthonnier
• Selyan Gachot
• Calrik Petit
• Cayden Mouhidine
• Yanis Oulhiyane
• Éthan Martin Devin
• Imran Aanaoui
• Maël Binel Dornevil

MARIAGES

• Noémie Rochelle  
et Gilles Cristofoli

• Virginie Palaffre  
et Kévin Breteau

• Hélène Poirier  
et Telmo Batista Pereira

• Lucie-Anne Dejoux 
et Grégory Denis

•  Alexandre Dissaux 
et Anne Cantre
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Liste non exaustive. Les dates sont annoncées sous réserve de l’évolution des consignes liées à la crise sanitaire.
L’application des gestes barrières restent obligatoires lors des événements.

• Vendredi 8 - 20h30 : Café musical : Musicalement vôtre : 
échange de coups de cœur musicaux, Médiathèque

• Mercredi 13 - 20h30 : SNA, Lettres non-
écrites, théâtre, La Gare

• Jeudi 14 - 13h30 : B.A-BA du Web : rendez-vous numérique : 
Les réseaux sociaux, quésaco ? Médiathèque

• Samedi 16 - 14h : Gamers en herbe : jeux vidéo pour les 
6 / 9 ans accompagnés d’un parent. Médiathèque

• Du vendredi 22 au samedi 30 décembre : Festivités de Noël

JANVIER
• Samedi 13 - 21h et dimanche 14 - 15h30 : Comédie Hors 

classe, La Gare

OCTOBRE
• Samedi 21 - 20h30 : SNA, Pedro Soler et 

Gaspar Claus, concert à La Gare

• Samedi 28 - 10h30 : Projection du film « Le rêve de 
Sam » à partir de 4 ans - sur inscription, Médiathèque

• Samedi 28 - 17h : Cinéma, Harry Potter 
à l’école des sorciers, La Gare 

• Samedi 28 - La journée : Halloween en ville, 
organisé par le Collectif Saint-Juéry Entreprises

NOVEMBRE
• Samedi 4 - 17h : Cinéma, Harry Potter et 

la chambre des secrets, La Gare

• Du 4 novembre au 2 décembre : Exposition : Les 
minéraux des berges du Tarn visites commentées 

• Mercredi 8 - 14h30 et samedi 18 - 14h30 : Médiathèque

• Samedi 11 : Commémoration de l’armistice du 
11 novembre 1918, monument aux morts

• Samedi 11 - 21h : Théâtre, Chéri j’ai invité mon ex, La Gare

• Samedi 12 - 15h30 :  Théâtre, Ados un 
jour À dos toujours, La Gare

• Samedi 18 - 20h30 : SNA, Time to Tell, cirque, La Gare

• Samedi 25 - 17h : Conférence « Le saut du 
Tarn par les frères Talabot », au Musée

• Samedi 25 - 18h : Conférence “Bédéssinée” : “ Une autre 
histoire des rolling stone “ à partir de 7 ans, Médiathèque

DÉCEMBRE
• Samedi 2 - 14h : Atelier de pratique artistique : Des 

nuées de signes, sur inscription, Médiathèque

• Du 7 au 9 : Téléthon

LE PROGRAMME D’AUTOMNE/HIVER

SORTiES

Cluedo au Musée

Time to Tell
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EXPRESSiONS POLITIQUES

Le groupe Agir pour Saint-Juéry.
Aucun texte fourni pour ce numéro.

Mme Bettini. 
Aucun texte fourni pour ce numéro.

L’été qui s’achève a vu la fin des travaux de rénovation de 
2 artères majeures de la commune : la rue Alphonse Pacifique 
et la rue du Saut du Sabo.

Les conditions de circulation s’en trouvent nettement 
améliorées, et les riverains profitent désormais d’une 
diminution sensible du bruit généré auparavant par une 
chaussée excessivement dégradée.

Ces travaux ont été l’occasion de repenser les déplacements 
des piétons et des cyclistes, qui, du pont du Saut de Sabo, 
jusqu’au giratoire des pompiers, peuvent désormais se 
déplacer avec une sécurité nettement renforcée.

En traversant le parc François Mitterrand, cyclistes et 
promeneurs peuvent désormais rejoindre la nouvelle voie 
verte qui les conduit jusqu’aux Avalats.

C’est un projet de plus de 10 ans, inscrit au schéma cyclable 
de 2013, qui trouve enfin sa concrétisation, et traduit notre 
volonté d’améliorer le cadre de vie des habitants de la 
commune.

L’amélioration des cheminements doux est un objectif très 
important en matière de mobilité, afin de réduire le plus 
possible les déplacements en voiture, polluants et onéreux. 
Notre commune est peu étendue, et beaucoup de logements 
sont situés à moins de 2  kilomètres des commerces et des 
différents services. Aussi, nous poursuivrons notre action en la 
matière, afin de permettre au plus grand nombre d’effectuer 
leurs déplacements quotidien avec le plus de sécurité possible.

Le terrain synthétique sur le complexe sportif de l’ALBARET 
témoigne également de notre volonté de fournir toute l’année 
d’excellentes conditions d’exercice du football et du rugby, 
voir d’autres sports ou activités physiques, tout en évitant de 
dépenser outrageusement des mètres cubes d’eau qu’il est 
préférable de préserver.

De même, fini l’arrosage des giratoires, et place aux espèces 

plus adaptées aux fortes chaleurs et aux sécheresses 
chroniques.

Le programme municipal sur lequel les Saint-Juériens 
et Saint-Juériennes nous ont accordé leur confiance est 
largement avancé, alors que nous venons de passer la moitié 
de la mandature, et certains dossiers ouverts, sont encore 
à développer, notamment en matière de développement 
durable,

Notre patrimoine immobilier a été évalué, que ce soit dans 
son usage ou dans sa qualité énergétique. Des orientations 
seront prises dans la gestion de ce parc vieillissant, longtemps 
peu entretenu, et dont les caractéristiques actuelles ne 
permettent pas d’affronter sereinement les obstacles liés à 
la transition énergétique, ni de diminuer fortement les coûts 
de fonctionnement engendrés par le coût exorbitant des 
matières premières.

Le repas des ainés, tout comme la fête de l’eau et de la 
biodiversité ont été une nouvelle fois une réussite. Ces 
deux instants importants de l’été témoignent du besoin de 
se retrouver, de consolider le lien social dans un moment 
de convivialité, mais aussi autour de sujets plus sensibles 
et plus cruciaux pour l’avenir de nos enfants et de notre 
environnement.

Notre commune, bien assise sur son histoire et son patrimoine, 
a enfin basculé dans son siècle, et d’autres actions sont à 
conduire afin de préserver les ressources et de diminuer les 
dépenses énergétiques.

Le chemin est long, tortueux, mais il est de notre responsabilité 
de poursuivre notre route afin de préserver l’intérêt général et 
de rechercher l’amélioration progressive des conditions de vie 
dans notre commune.

Les élus de la Majorité municipale 
Agissons Ensemble

Cette page est réservée à l’expression des groupes politiques représentés au Conseil municipal. 
Les textes publiés dans cette rubrique n’engagent que leurs auteurs.






